
Bonjour à tous

Par Minimoi37, le 01/07/2016 à 12:34

Bonjour, je m'appelle Morgane et je suis en Licence 1 de droit à la faculté des deux lions à 
Tours.

C'est la première fois que je tombe sur ce site et je le trouve très complet sur les sujets de 
discussion et sur les fiches de cours de droit.
Du coup je recherche une réponse à une question que je me pose depuis un mois donc 
j'espère trouver une solution à mon problème.

Par druonm, le 03/07/2016 à 08:56

Si tu as une question mp moi, je peux peut-être y répondre, j'étais à Tours aussi l'an passé.

Par Isidore Beautrelet, le 03/07/2016 à 09:08

Bonjour 

Je vous souhaite la bienvenue. N'hésitez pas à poser votre question sur le forum dans la 
rubrique appropriée
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